

Presentan en Francia iniciativa por aniversario 500 de La Habana



París, 16 sep (RHC-PL) La asociación Cuba Cooperación Francia (CubaCop) presentó una iniciativa de trabajo con vistas al aniversario 500 de la fundación de La Habana, que se celebrará en 2019.

El anuncio del proyecto tuvo lugar en el marco de la fiesta de L'Humanité, desarrollada el fin de semana en ese país europeo, con la presencia de políticos y numerosos activistas amigos de la nación caribeña.

El presidente honorífico de Cubacop, Roger Grevoul, explicó que el objetivo es impulsar acciones para contribuir a que 'la capital cubana llegue más bella de lo que ya es al relevante aniversario'.

En este sentido, mencionó los numerosos proyectos realizados en recientes años en sectores como el transporte, el saneamiento de aguas, la cultura, entre otros, que seguirán adelante con más fuerzas para cumplir el nuevo objetivo.

La embajadora de Cuba en la Unesco, Dulce Buergo, saludó la iniciativa al estimar que 'la convocatoria parte de asumir la cultura como base fundamental del desarrollo y de las relaciones entre los países'.

También resaltó el proyecto como una contribución para seguir fomentando la cultura de la paz, que es una de las prioridades de trabajo de la Unesco.

El embajador de Cuba en Francia, Héctor Igarza, enfatizó en este sentido que Cuba es un país de paz, y así lo ha demostrado en numerosas ocasiones como cuando acogió y apoyó los diálogos para el fin del conflicto en Colombia.

El diplomático subrayó el valor de la iniciativa por el aniversario 500 de La Habana, que 'constituye la consumación y confirmación del espíritu de colaboración y solidaridad de CubaCop', aseveró.

Igarza recordó que pese las tremendas dificultades afrontadas, Cuba ha logrado resistir y lo ha hecho gracias a su lucha diaria y al apoyo de amigos como Cubacop.

En la presentación también intervino el político francés Jean-Pierre Bel, quien contribuyó a estrechar relaciones entre La Habana y París desde sus funciones como presidente del Senado galo y como enviado especial para América Latina del expresidente François Hollande.

Bel resaltó la inmensa simpatía que despierta Cuba en Francia y agregó que ello se evidencia en la calidez con que la nación caribeña es recibida en la fiesta de L'Humanité.

Tras recordar los grandes avances registrados en las relaciones bilaterales durante los últimos años, abogó por seguir promoviendo los vínculos en cuestiones importantes como las inversiones, consideradas una contribución importante para el desarrollo de la economía cubana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/141589-presentan-en-francia-iniciativa-por-aniversario-500-de-la-habana>



Radio Habana Cuba